

Petrer comienza sus Fiestas Patronales con un pregón cargado de recuerdos y emoción

06/10/2016



Montesinos definió las fiestas como "familiares y muy de calle" durante su infancia | Jesús Cruces.

Petrer ya está en sus días grandes. Las Fiestas Patronales en honor a la Virgen del Remedio comenzaron anoche con un **emotivo y singular pregón de Alberto Montesinos**, diseñador de trajes festeros de la ciudad. Este es el segundo año en el que se realiza este acto, que va camino de consolidarse, y en el que **el pregonero invitó a los petrerenses a disfrutar de la música, la alegría y la fraternidad de las fiestas**. Cientos de personas llenaron la Plaça de Baix para disfrutar del inicio de las fiestas.

El conocido diseñador ofreció un **pregón escrito desde el corazón, impregnado de recuerdos y vivencias**. Alberto Montesinos rememoró con sus palabras cómo en su niñez, disfrutaba "de unas fiestas familiares y muy de calle" con actividades

como las **cucañas en las calles del municipio, y recordó que** los días previos ayudaba en casa a elaborar las pastas típicas. Indicó que incluso los pequeños tiraban sus propios castillos de fuegos artificiales, algo hoy en día inimaginable.

Aunque admitió sentir una gran responsabilidad como encargado de iniciar unas **fiestas con casi 400 años de historia, afirmó sentirse** orgulloso de poder hacerlo, pues demostró estar ligado a las mismas a lo largo de su vida. Un ejemplo es que **ya en 1980 Petrer celebró el 350 aniversario del descubrimiento de la imagen de la patrona**, talla que según cuenta la leyenda permaneció oculta en un tabique de la sacristía de la iglesia de San Bartolomé hasta que un predicador la descubrió tras una visión el 7 de octubre del año 1630.



El pregón estuvo plagado de vivencias y recuerdos | Jesús Cruces.

Montesinos recordó que en Petrer **las patronales no son solo unas fiestas religiosas**, sino que cuentan con **numerosas actividades festivas para niños y mayores como "Carasses"**, el ahora Mercado Romano, el "Correfoc" o los conciertos en el parque 9 d'Octubre. En su despedida el pregonero admitió que esperaba que los petrerenses se hubiesen sentido **identificados con sus palabras, su sentimiento** y pasión por las fiestas en honor a la Virgen del Remedio y quiso recordar a aquellas personas que por diferentes motivos no podrán disfrutar este año de las fiestas en honor a la Virgen del Remedio.

Concluyó su discurso invitando a la ciudadanía a **disfrutar de la música, la alegría, los actos, a soñar despiertos, y de la magia de las fiestas** y, por supuesto, a recordar a su patrona "cuya dulce mirada vela por este pueblo mirando a toda la comarca".

Al pregón de las Fiestas Patronales asistieron, además de las autoridades de Petrer, la diputada autonómica de Ciudadanos, Rosa García; el diputado de Podemos, Antonio Estañ; la edil de Fiestas de Elda, Laura Rizo; el concejal de Sí se puede de Elda, Víctor Alarcón, así como algunos colectivos y asociaciones de Petrer.



La alborada iluminó el cielo de Petrer en el inicio de la fiestas | Jesús Cruces.

Tras este acto desde el balcón del Ayuntamiento, **la Asociación Unión Musical interpretó el pasodoble Petrel y el himno de España** frente a la parroquia de San Bartolomé. Con la medianoche llegó el repique de campanas de la iglesia de San Bartolomé, que anunció el comienzo de las fiestas con la interpretación de la Salve marinera a cargo de la Coral Petrerense y la banda de música Sociedad "Unión Musical".



El punto y final a esta noche para el recuerdo lo puso la alborada, los colores llenaron el cielo de luz y alegría gracias a los fuegos artificiales lanzados desde el Castillo de Petrer. **Este espectacular juego de luz y pólvora fue disfrutado por miles de vecinos** desde cada rincón del casco antiguo. **Petrer supo así que sus Fiestas Patronales han comenzado.**

Para conocer en detalle toda la programación de la Fiestas Patronales de Petrer acceda [aquí](#).



La corporación municipal junto al pregonero | Jesús Cruces.